あけまひて BOTESZEWET.

ラ年は丑年。

この新しい年に、町内小学校の「年おとこ」 「年おんな」の皆さんに今年の抱負などをお聞 きしました。



なると思いますが、一生けん命がんばりたいでると勉強はもちろん、児童会での活動も大変にぼくは今年、6年生になります。6年生にな 2つ目は総合学習です。特に、パソコンの使 して、しっかりと覚えられるようにしたいです。 ます。1つ目は漢字です。漢字練習をたくさん ぼくは学習面でがんばりたいことが2つあり とよく覚えたいと思います。



秋元 あきもと (小川小)

強や運動、それにいろいろな学校行事などを自 分なりに一生けん命がんばりたいと思います。 えて、守備やバッティングが上達するように日 で、春夏の大会に向けて、もっと心と体をきた 今年は小学校生活最後の1年になるので、 それからぼくはスポ少で野球をやっているの そして、全国大会出場の夢をかなえたいです。 努力したいと思います。



送りたいと思います。 手本となるような6年生になりたいです。 をよく見ながら、積極的に行動し、みんなのお えるようになることです。 りたいのは、6年生で習う漢字を全部覚えて使 そして、悔いの残らない小学校最後の1年をそして、悔いの残らない小学校最後の1年を それから、最高学年として下級生のめんどう 4月になると私は6年生になります。がんば 佐藤奈々海 (大内小)

負で、 学年にやさしく接することです。 この2つの 今年の春で6年生になるので、 勉強や運動をする時に、必ず自分の目標を決め 何事にも目標をもって取り組むという事です。 て、それに向かって全力で取り組みたいです。 2つ目は6年生としての接し方です。 ぼくは ぼくの今年の抱負は、2つあります。1つ目は 今年もがんばりたいです。 1年生などの低



(薬利小) 甲が斐い



安 藤 続 どう 加 織 り さん

(小川小)

気配りや思いやりを心がけたいです。 ての自覚をもって、下級生や周りの人たちへの よく聞き、真剣に授業を受けていきたいです。 ことです。基本が大切だと思うので、先生の話を を大切に過ごしていきたいと思います。 自分自身の目標は、勉強にさらに力を入れる 私は今年、6年生になります。最上級生とし 小学校生活のしめくくりの1年間、1日1日



小なばやし 可か奈な

(谷川小)

いと思っています。 んでもらえるようなオリジナルケーキを作りた 私は将来パティシエールになり、みんなに喜

ことを思い浮かべ、心を込めてお菓子を作ってそこで今年は、家族や友だちなど食べる人の みたいです。

にし、何事にも真剣に取り組む1年にしていき たいと思います。 私の夢をかなえるため、 相手の気持ちを大切

年生になりたいです。

たよられる6

る1年生のめんどうをよくみて、

生活面では、最高学年として新しく入って来

す。また、授業を大切にしてがんばっていきた 歴史上の人物をたくさん覚えたいと思っていま 数などむずかしくなってきたりします。有名な

す。新しく歴史学習が入ってきたり、国語や算私が今年、一番がんばりたいことは、勉強で

(馬頭西小)

み

屋代香南なる

(大山田小)

さん

三須野乃香

ちをつくりたいと思います。 生になるので、学年に関係なくたくさんの友だ 今から体をきたえていこうと思うからです。 です。私の将来の夢は消防士になることなので、 もう一つは今年和見小から来て2年目、6年 私の今年の目標は「体力づくりに力を入れる」 (馬頭小)

八れて、うっかりミスを減らしたいと思います。

自主学習に力を

勉強もむずかしくなります。

安全や健康に気をつけて、友だちと仲良くし、

らなければなりません。自信をもって行動でき

や行事など、いろいろな活動を中心になってや

今年は小学校の最上級生になります。委員会

い1年になるようがんばります。



石川 恵子 いしかね けい こ

(小川南小)

ふしめの年で、6年生になります。 りや料理にチャレンジしてみたいです。将来の夢 そして、今年は今まで興味をもっていたお菓子作 は建築設計士です。ひとまわり12年後の24歳の時 最上級生として下級生の手本になりたいです。 今年は私が生まれてひとまわりした12年という

に夢が現実になるように今年はそのスタートの年

にしたいと思います。